



## Asamblea General

Distr. general  
23 de diciembre de 2002  
Español  
Original: inglés

---

**Conferencia de las Naciones Unidas de 2002 sobre Promesas  
de Contribuciones para las Actividades de Desarrollo**  
5 de noviembre de 2002

### **Informe de la Conferencia de las Naciones Unidas de 2002 sobre Promesas de Contribuciones para las Actividades de Desarrollo**

#### **A. Apertura y duración del período de sesiones**

1. En su resolución 45/215, de 21 de diciembre de 1990, la Asamblea General decidió, entre otras cosas, que la aprobación y firma del Acta Final de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Promesas de Contribuciones para las Actividades de Desarrollo se sustituyera por la aprobación de un informe sobre las deliberaciones de la Conferencia.
2. La Conferencia se celebró en la Sede de las Naciones Unidas el 5 de noviembre de 2002.
3. La Conferencia fue inaugurada por el Subsecretario General de Asuntos Económicos y Sociales.

#### **B. Asistencia**

4. Asistieron a la Conferencia representantes de los Gobiernos de los siguientes Estados: Angola, Argelia, la Argentina, Bangladesh, Bhután, el Brasil, Bulgaria, Burkina Faso, Burundi, Cabo Verde, Camerún, China, Djibouti, Egipto, El Salvador, los Emiratos Árabes Unidos, Eslovaquia, los Estados Unidos de América, Estonia, Etiopía, la ex República Yugoslava de Macedonia, la Federación de Rusia, Francia, Ghana, Guatemala, Guinea, la India, Irán (República Islámica del), Israel, el Japón, Jordania, Kenya, Kirguistán, Kuwait, Lesotho, Letonia, el Líbano, Malasia, Malawi, Maldivas, Malí, Marruecos, Mauritania, México, Mónaco, Mongolia, Mozambique, Myanmar, Namibia, Nicaragua, Nigeria, Niue, Omán, los Países Bajos, el Pakistán, Qatar, la República Checa, la República de Corea, la República Democrática Popular Lao, la República Unida de Tanzania, Rumania, Samoa, Singapur, Swazilandia, Tailandia, el Togo, Turquía, Ucrania, Venezuela, Viet Nam y el Yemen.
5. También asistieron a la Conferencia representantes de los siguientes órganos, organizaciones y organismos de las Naciones Unidas y organismos especializados y



conexos: la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, la Organización Mundial de la Salud, la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial, el Fondo de Población de las Naciones Unidas, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el virus de la inmunodeficiencia humana y el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (VIH/SIDA) (ONUSIDA) y el Centro de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (Hábitat). Asistieron asimismo representantes de la Comunidad Europea.

### **C. Elección de la Mesa**

6. En la reunión celebrada el 5 de noviembre, la Conferencia eligió por aclamación a los siguientes integrantes de la Mesa:

*Presidente:* Sr. Iftekhar Ahmed Chowdhury (Bangladesh)

*Vicepresidente:* Sr. Abdul Mejid Hussein (Etiopía)

### **D. Documentación**

7. La Conferencia tuvo ante sí los documentos siguientes:

a) Nota del Secretario General sobre las actividades operacionales para el desarrollo en el marco del sistema de las Naciones Unidas (A/CONF.200/1);

b) Nota del Secretario General sobre las contribuciones prometidas o pagadas en la Conferencia de 2001 de las Naciones Unidas sobre Promesas de Contribuciones para las Actividades de Desarrollo al 30 de junio de 2002 (A/CONF.196/2);

c) Información básica sobre programas y fondos para la Conferencia de las Naciones Unidas de 2002 sobre Promesas de Contribuciones para las Actividades de Desarrollo;

d) Informe del Secretario General relativo a los datos estadísticos amplios sobre las actividades operacionales para el desarrollo en 2000 (E/2002/47/Add.1).

### **E. Anuncios de promesas de contribuciones**

8. La Conferencia escuchó los anuncios de promesas de contribuciones de varios gobiernos para uno o más programas y fondos y tomó nota de que si bien varios gobiernos no estaban en condiciones de anunciar sus contribuciones, se proponían anunciar al Secretario General sus contribuciones en cuanto estuvieran en condiciones de hacerlo, después de la clausura de la Conferencia.